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REQUERIMENTO Nº 01094/2013
 

Requer  informações  sobre  a 
situação dos veículos que efetuam o 
transporte dos atletas da Secretaria 
de Esportes. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador recebeu algumas pessoas 
reclamando da situação dos veículos, que fazem o transporte dos atletas que 
representam o município em outras cidades;

 CONSIDERANDO que no caso de um acidente, a situação atual 
dos veículos pode tornar tudo muito mais grave;

CONSIDERANDO que minha assessora verificou pessoalmente a 
situação de um dos micro-ônibus e alegou que realmente a situação parece 
grave, totalmente desprovido de cintos de segurança;

CONSIDERANDO que,  os atletas levam orgulhosamente o nome 
do  Município,  sem  remuneração  ou  patrocínio  de  empresas  barbarenses, 
assim, merecem o mínimo de segurança .  

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Quantos veículos a Secretaria de Esporte possui atualmente?

2º) Qual a real situação de cada veículo?

3º) Procede a informação que, os veículos não possuem sequer 
cinto de segurança?

4º)  Quais  medidas  o  setor  competente  pretende  tomar  para 
proporcionar o mínimo de segurança aos atletas?
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5º) Demais informações que julgar pertinente. 

Justificativa:

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 
a situação perigosa dos transportes da Secretaria de Esporte.  

Há caso de pais de atletas que não querem filhos participando de 
competições fora da cidade, pois temem pela integridade física dos mesmos. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de outubro de 2.013.

Gustavo Bagnoli
-vereador-


